
2024領導幹部工作研討會
分會聯合授證交接的優點
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□ 1. 總監交接

□ 2. 幹部研習營

□ 3. 113反家暴

□ 4. 台灣專區年會

□ 5. 理監事會

□ 6. 各分會新舊任會長暨理監事交接典禮

每年度蘭馨的活動我最喜歡？



大會時間的差異與重點

①主要差異點：

一般新舊任會長致詞，若1組兩人分約10分鐘，４組人約40分

鐘(預估5分鐘/人，加上下台時間)。

②時間掌控要更精準，更講求效率



聯合交接現場概況說明



① 各分會大會主席致詞-4位
②現任總監致詞
③創會總監致詞
④貴賓致詞
⑤ 新任會長致詞-4位
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各分會參與交接典禮支出預估概況
交通費：總監家→至左營高鐵站(來回計程車費)300x2=600

①假設姐妹家→至各區高鐵站(來回計程車費)150x2=300

②預估各區交通費2,000/人，如：2,000-300=1,700(概估到全省各分會交通費)

備註：抵達各區高鐵站→各分會交接典禮餐廳的交通費⇔(未估)

③有時分會日期接連就會產生住宿費

④各分會註冊費1,000/人

綜合評估①+②+④=3,000

參加一個分會取多補少4,000/人

3,000x6人=18,000

18,000x10分會=180,000

18,000x30分會=540,000

若聯合交接整合成10次

540,000/3=180,000/年(分會)

省下360,000/年(分會)

360,000x45分會=16,200,000



聯合交接的優點

①輕鬆愉快且盛大隆重

②節省大量的體力與精力

③大幅節約財力支出

④讓友會姐妹一次分享4個分

會的特質與熱情

⑤ 一次註冊可以完成4個分會

的祝賀

各自交接的缺點

① 人力、財力吃緊、壓力大

②犧牲對親愛家人照料以及陪伴時間
(溫馨家庭日)

③造成各分會很多不必要財力浪費及
不必要的貢獻

◼ 增加交通費支出

◼ 頻繁往返各分會導致疲憊不堪

◼ 各分會訂餐連續吃近兩個月可能影響
健康，且餐費開支增加，許多餐食也
容易被浪費



各分會財力聯合

① 4個分會共同收款(各派一組人)

②共同訂餐

③共同選購伴手禮

④共同接待蘭馨友會姐妹

⑤ 各自招待自己邀請的寶眷、朋友

⑥ 共同討論邀請重要貴賓

⑦ 各自分會會員、寶眷、朋友，自己認桌付費



人力與財力

③
從友會團隊＋自己團隊一起互動，更
有機會熟識更多姐妹，建立更深厚的
情誼

④
活動當天人力眾多各分會分工合作，
能更輕鬆愉快地完成任務，減輕壓力。
假設每個分會負責籌劃2個節目，整場
活動就有8個節目，勢必更加熱鬧豐富

①
各分會匯聚更多人才，籌辦活動時能
夠集思廣益，激發更多創新想法，產
生更多經典的創作

②
人力眾多，人才濟濟，各分會共同分
攤活動節目，能讓節目更為精彩，還
能有效分攤壓力



創造更璀璨的蘭馨

① 共同籌辦活動，共同切磋學習成長，必能培養更深厚的情誼

②節省經費可以增加共同行善布施的財力，擴充布施的力量

③成為終身奉獻付出，共同璀璨蘭馨的好姐妹

若將其中三分之一用於實質的姐妹交流，透過活動互相激發

創意，另三分之一投入更多公益事業，剩下的三分之一則節

省資金，讓各自分會精進，做更好的提升，將更具價值



～報告完畢，謝謝聆聽～
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